



Die Freiheitsglocke von Philadelphia.

Von New-York nach Philadelphia.

1. Peters Schicksal.

Die Hoffnung, den Verräter Arnold in Portsmouth zu fangen, ging nicht in Erfüllung; die Streitmacht Steubens war nicht stark genug, den festen Platz zu stürmen, und einem Mißerfolge durfte der General sich nicht aussetzen. Aber ein Kleines wäre es gewesen, die Stadt zu nehmen, wenn eine französische Flotte sich in den Hafen gelegt, von da den Ort beschossen und ihre Mannschaft an das Land gesetzt hätte. Das trug Steuben dem Oberfeldherrn vor und bat um entsprechende Befehle; Washington war sogleich dazu bereit, schickte seine Verfügung nach Newport, aber ehe die Franzosen erschienen, segelte eine gewaltige englische Flotte heran, fuhr in den Hafen ein, brachte Lebensmittel, Kanonen und Pulver mit, hielt sich einige Zeit vor Portsmouth auf und entführte dann den schon halb gefangenen Arnold aus der Falle, in welcher ihn bisher der Baron bewacht hatte.